

# «Je veux juste m'amuser» - Nicole Martin

Marie-France Pellerin / 7Jours  
2010-06-23 11:17:58



Nicole Martin © Lawrence Arcouette

ACHETER LE CD EN LIGNE CHEZ

ARCHAMBAULT



«C'est merveilleux!» lance à l'autre bout du fil Nicole Martin, au sujet de l'incroyable engouement suscité par son grand retour. En mars dernier, la chanteuse a lancé *Cocktail de douceur*, un album jazzy sur lequel elle revisite, sous la direction musicale de Julie Lamontagne, des classiques d'Ella Fitzgerald, Cole Porter et Nat King Cole, notamment.

Dès sa première journée en magasin, le disque a figuré en première position des ventes numériques sur iTunes, et il ne cesse depuis de trouver preneur chez de fidèles fans tout comme chez de nouveaux adeptes. «Nous avons dépassé les 25 000 exemplaires vendus, précise la chanteuse. Je suis très contente. J'ai fait deux mois de promotion un peu partout, et j'ai été bien reçue par les journalistes et le public. C'est un vrai beau cocktail de douceur!»

Flattée par une telle réception, elle admet toutefois ne pas regretter ce retour tardif. «Je faisais autre chose et je n'étais pas prête. Quand on m'a demandé de participer à l'émission spéciale pour les 40 ans de Patrick Huard, tout s'est enchaîné. Le *timing* a été très bon.» Il va sans dire que l'accueil réservé à cette prestation a motivé l'élaboration d'un nouvel album.

En mai dernier, Nicole Martin a récidivé à l'Espace Dell'arte, cette fois-ci pour tout un concert, réservé aux auditeurs de Rythme FM. «Ça faisait quand même 18 ans que je n'avais pas vraiment mis les pieds sur scène pour chanter. Ça a été extraordinaire! J'ai passé une heure et demie à signer des autographes après le spectacle. J'ai adoré et j'ai hâte de recommencer. Ça m'a redonné la piquêre.» À un point tel qu'elle amorcera une série de concerts en février 2011. Les dates seront annoncées cet automne.

«Je veux que ce soit simple, doux. Je vais faire beaucoup de chansons du dernier disque, *Cocktail de douceur*, qui ont une saveur jazz, de même que d'anciennes chansons réarrangées. Je vais retravailler avec Julie Lamontagne et les mêmes musiciens, et il y aura peut-être un quatuor de violonistes à Montréal et Québec. Je veux être près des gens, leur parler», nous a-t-elle confié au sujet de cette tournée à venir.

### **Des projets tout l'été!**

Si elle n'aborde pas son métier différemment, Nicole Martin affirme toutefois prendre le tout avec davantage de légèreté. «Je veux juste m'amuser. C'est aussi pour cette raison que je m'entoure de personnes que j'aime. Je veux faire plaisir aux gens parce qu'il y a une demande, mais je veux me faire plaisir en même temps. À mon âge, on n'a pas le goût d'être masochiste», plaisante-t-elle.

Voilà pourquoi elle consacrera sa saison estivale à ses fleurs et ses randonnées à vélo avec son conjoint et producteur, Lee Abbott, mais également à la réédition des volumes 1, 2 et 3 et du spécial Noël de *Ce soir on danse*, ainsi qu'à la préparation d'un coffret d'anthologie. «Ce sera lancé cet automne. Nous faisons cela car, depuis une dizaine d'années, les gens ne peuvent retrouver aucune de mes chansons. Nous travaillons donc à ce projet bien tranquillement.»

### **2 filles le matin en rediffusion**

L'émission spéciale *2 filles le matin* sur le grand retour de Nicole Martin sera en rediffusion ce dimanche à 22 h. Invités spéciaux et vidéos de quelques-uns des beaux moments de sa carrière sont au programme. «C'est ma plus grande entrevue télé en 20 ans. C'est une bonne rétrospective de ma carrière», conclut la chanteuse.

**2 filles le matin, avec Nicole Martin, en rediffusion le dimanche 27 juin à 22 h, au réseau TVA.**